

Niederschrift öffentlicher Teil 7. Sitzung des Jugendbeirates

Sitzungstermin:	Montag, 12.04.2021
Sitzungsbeginn:	17:00 Uhr
Sitzungsende:	18:38 Uhr
Ort, Raum:	Videokonferenz

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser Niederschrift sind.

Vorsitzende(r)

Schriftführer

Anwesend sind:

Vorsitzender

Herr Felix Geisbüsch

Mitglieder

Frau Maja Brengmann Jugendbeiratsmitglied

Herr Alexander Aaron Fischer

Frau Katrin Fromke Junge Union Mayen

Herr Lukas Kaspari

Frau Isabelle Pflingst

Frau Grace Ugwuezi Tietze

Frau Nele Zieglowski

Frau Noemi Zieglowski

Schritfführerin

Frau Sarah Sondermann

Herr Thomas Mintenig Jugendamt der Stadt Mayen

Frau Katharina Wilkes

Es fehlt / fehlen:

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest.

Tagesordnung:

- 1 Niederschrift der letzten Sitzung
- 2 Bericht über die Ausführung gefasste Beschlüsse und Beantwortung von Anfragen
- 3 Mitteilung der Verwaltung
- 4 Wahlvorbereitung
- 5 Skaterplatz
- 6 Verschiedenes

Protokoll:

zu 1 Niederschrift der letzten Sitzung

Es wurden keine Einwendung gegen die Niederschrift der letzten Sitzung erhoben.
Somit gilt die letzte Niederschrift als genehmigt!

**zu 2 Bericht über die Ausführung gefasste Beschlüsse und Beantwortung von
Anfragen**

Keine Wortmeldungen

zu 3 **Mitteilung der Verwaltung**

Keine Wortmeldungen

zu 4 **Wahlvorbereitung**

Der Vorsitzende Geisbüsch bezog sich noch einmal auf die letzte Sitzung und bat um Wortmeldungen:

Katrin Fromke schlägt vor, die Slogans für die Plakate auf jeden Fall im Gremium zu besprechen. Es sollen neue Plakate erstellt werden. Jedes Mitglied soll sich schon einmal über die Slogan Gedanken machen.

Felix Geisbüsch gibt in diesem Zusammenhang den Hinweis, dass alles auch zeitig fertig sein muss!

Sarah Sondermann weißt auch noch einmal ausdrücklich darauf hin, dass eine feste Zeitschiene (Deadlines, an denen bestimmte Aufgaben erledigt sein müssen) besteht, die eingehalten werden muss.

In Bezug auf die zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel soll Thomas Mintenig noch einmal die Haushaltsstelle einsehen.

Das Gremium ist einstimmig dafür, dass neue Plakate erstellt werden!

Felix Geisbüsch informiert das Gremium über seine 6-monatige Abwesenheit ab nächster Woche und teilt mit, dass Maja Brengman in diesem Zeitraum die Vertretung Vorort übernimmt (mehr hierzu bei TOP Verschiedenes)!

Um **17:48 Uhr** verlässt **Maja Brengmann** die Sitzung!

Felix Geisbüsch macht verschiedene Vorschläge, wie die Plakate aussehen könnten (mit Bildern der Mitglieder, Bilder der Projekte etc.)

Grace Tietze weist darauf hin, sich Kostenvoranschläge von Riwo und Paepermint einzuholen, um zu ermitteln, wie hoch die Kosten der Plakate werden.

Felix Geisbüsch fasst noch einmal alles zusammen und fragt nach der Möglichkeit einer generellen Briefwahl.

Hinweis, des **Sitzungsdienstes**, dass keine reine Briefwahl möglich ist!

Das Gremium erörtert die Frage, wie man eine höhere Wahlbeteiligung erzielen kann...

Sarah Sondermann weist darauf hin, dass es keine Genehmigung seitens der Verwaltung für die Bewerbung der Wahl auf Snapchat und Tik Tok geben wird. In diesem Zusammenhang könne man nur in den privaten Accounts einen Hinweis auf die offizielle Bewerbung bei Instagram geben. Weiterhin macht sie den Vorschlag, in den Schulen zu erfragen, ob sie die Wahlen in ihre Verteiler für z.B. Elternbriefe mit aufnehmen können (Stichwort Flyer)

Isabelle Pfungst macht den Vorschlag, die Schulen um Unterstützung zu bitten, auch auf ihrer HP für die Wahlen zu werben.

zu 5 Skaterplatz

Der **Vorsitzende** führt in die Thematik ein und informiert über den aktuellen Sachstand.

Der Standort der Skateranlage wird voraussichtlich auf dem hinteren Geländeteil des Viehmarktes sein. Er bittet um Wortmeldungen:

Beiratsmitglieder **Grace Tietze** und **Isabelle Pfingst** finden den Standort gut und befürworten das Vorhaben, dort die Skateranlage zu errichten.

Sarah Sondermann informiert darüber, dass nach Rücksprache mit dem Bauamt abzusehen ist, dass auf Grund der dort vorhandenen Bodenverhältnisse das diesjährige Budget zum Bau der Skateranlage nicht ausreichen wird (Grund: u.a. Aufarbeitung des Bodens). somit dieses Projekt dem nächsten Jugendbeirat weitergegeben werden muss, damit im nächsten Jahr entsprechenden Haushaltsmittel für die Fertigstellung zur Verfügung gestellt werden.

Felix Geisbüsch stellt noch einmal deutlich heraus, dass bei dem Bau einer Skateranlage, die zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel zwar im Blick, aber nicht bei der Beschaffung von Boden und Geräte auf Qualität verzichtet werden darf. Hier gilt es u.a. Nachhaltigkeit zu bekommen und lange benutzbare Geräte mit entsprechender Wertigkeit anzuschaffen. Hier sollen sich die Arbeitsgruppen zusammen schließen, um entsprechend zu agieren.

zu 6 Verschiedenes

Grace Tietze spricht das Thema „Klimanotstand“ noch einmal an, welches von dem Jugendbeirat der letzten Legislaturperiode an das jetzige Gremium übergeben wurde.

Felix Geisbüsch, Isabelle Pfingst und Sarah Sondermann äußerten sich dahingehend, dass augenblicklich die Themen „Skaterplatz“ und „Wahlen“ priorisiert werden sollen, jedoch das Thema „Klimanotstand“ nicht aus den Augen verloren werden solle. Das Thema „Klimanotstand“ soll noch einmal in schriftlicher Form zusammengefasst und „sauber“ an den nächsten Jugendbeirat weitergegeben werden.

Felix Geisbüsch berichtete über ein Gespräch mit dem Juso Vorstand. Diese bieten eine Zusammenarbeit mit dem Gremium an und versprochen Unterstützung bei der Arbeit des Jugendbeirates. Des Weiteren informierten die Jusos über ihr Projekt „Säuberung eines Teiles der Nette“ und luden den Jugendbeirat zur Mithilfe ein.

Der Vorsitzende Felix Geisbüsch informiert das Gremium, dass er ab nächste Woche für 6 Monate in Griechenland verweilen wird und sich aus diesem Grund aus der Verantwortung als Vorsitzender etwas herausnehmen wird. Nach Möglichkeit wird er an Online-, bzw. Videokonferenzen teilnehmen wollen, aber Vorort natürlich nicht tätig werden können. Die Vertretung für diese Zeit wird Beiratsmitglied Maja Brengmann übernehmen.

Sarah Sondermann bittet in diesem Zusammenhang um eine zeitnahe Übergabe der Amtsgeschäfte.

Der Vorsitzende beendet die Sitzung um 18:38 Uhr!

